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横浜旭ロータリークラブ

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY  CONNECTS  THE  WORLD

■司　　会　ＳＡＡ　市川　慎二

■開会点鐘　副会長　佐藤　真吾

■斉　　唱　君が代・奉仕の理想

■出席報告

■本日の欠席者
福村、目黒、宋、佐藤 (真 )

■ゲスト
馮　　博君 (米山奨学生 )

■１月誕生記念祝

今野　丁三会員　　　　1.26　

二宮　　登会員　　　　1.7

■会長報告
  みなさま、あけましておめでとうございま

す。副会長の北澤でございます。急遽、佐藤

会長の代理で、新年の挨拶をさせていただき

ます。

　令和２年の新年を皆様、お健やかにお迎え

になったことと思います。今年は、「庚子（か

のえ・ね）」の年だそうです。「庚（かのえ）」は、

「金」の性質を持っていると言われています。

私たちの金運が上がるかもしれません。

　そして、「子（ね）」は、十二支ではネズミ

のことですが、それ以外に「種子の中に新し

い生命がきざし始める状態」という意味があ

ります。令和２年は「新たな芽吹きと繁栄の

始まりであり、新しいことを始めると上手く

いく」年と、考えられるのではないでしょうか。

皆さまも今年は新しいことにチャンジするこ

とをお勧めします。

　さて、今年は皆様もご存知と思いますが、

オリンピックの年でもあります。前回のオリ

ンピックでは日本中が沸きあがり、それが日

本の発展の勢いとなりました。今回のオリン

ピックでは私が感じるにはいまいち盛り上が

りに欠けるような気がします。まだ始まる前

ですので実感が湧かないのかもしれませんが、

本日の出席数　 　24 名

本日の出席率   83.33％

会員数　　　  27 名

修正出席率  　 83.33％ 
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皆様の記憶に新しいラグビーワールドカップ

のような盛り上がりを期待し、それが今の日

本の勢いになればと願っています。

　今年も皆様にとって良い年でありますよう

に祈念して、簡単ではありますが、新年の挨

拶に代えさせていただきます。ありがとうご

ざいました。

■幹事報告　　　　　　　　　　 
１）例会臨時変更のお知らせ

〇大和ロータリークラブ

日時　１月 14 日㈫夜間例会　

　　　４クラブ合同例会

日時　１月 21 日㈫移動例会

場所　大和環境管理センター見学　

日時　２月 11 日㈫祝日休会

日時　３月 10 日㈫夜間例会　

　　　58 周年記念例会

日時　３月 17 日㈫休会

■年頭のご挨拶　　　                        田川　富男

　令和は自分にとって今までにない経験をす

る年になると感じております。自分の器は自

分が一番感じています。その中で先輩ロータ

リーの皆さんが自分のような者を推薦してい

ただいた事に感謝するほかございません。で

も、推薦してくれた会員は会長経験者であり

ますから、人選ミスかなと、考える点が多す

ぎて困惑しております。今なら、適任者にスー

チャーが可能かと…。

　こんな自分で良ければと会長を務めさせて

頂きたいとおもっております。予防線を張り

ますが、ロータリアンの寛大な心で宜しくお

願い致します。

　余談ですが、今後の会長候補者は会長経験

者から選択する事も視野に入れる必要がある

かと思います。

■ニコニコ BOX( 会員敬称略 )

大川　伸一／新年明けましておめでとうござ

います。本年もよろしくお願い致します。

二宮麻理子／あけましておめでとうございま

す。本年もどうぞよろしくお願い致します。

母の誕生日にお花を頂き有難うございました。

安藤　公一／新年明けましておめでとうござ

います。今年も宜しくお願い致します。昨日

の高校ラグビー決勝で母校の桐蔭学園が優

勝しました。応援ありがとうございました。

1/11 ㈯には大学ラグビーの決勝が国立競技場

で開催されます。明治対早稲田の決勝は 26 年

ぶり、好ゲームを期待します。

二宮　　登／本年も宜しくお願い申し上げま

す。誕生日祝いを有難うございました。

関口　友宏／明けましておめでとうございま

す。中東の平和と安全を祈念して。

田川　富男／あけましておめでとうございま

す。2020 年を迎えて良い年を感じます。

佐藤　利明／令和二年初例会を祝して。今年

もよろしく。年を重ねること 79 年「めでたさ

も中くらいなり、おらが春」という心境です。

内田　　敏／明けましてお目出とうございま

す。本年もよろしくお願い致します。

増田嘉一郎／あけましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願いします。佐藤会長、

残る期間も充実したものとなる事をねがって

おります。安藤さん、桐蔭学園優勝おめでと

うございます。

斎藤　善孝／明けましておめでとうございま

す。今年もよろしくお願いします。

倉本　宏昭／新年おめでとうございます。安

藤さんおめでとう、桐蔭やったね！馮君、よ

うこそ。

五十嵐　正／明けましておめでとうございま

す。本年も宜しくお願い申し上げます。

岡田　　隆／あけましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願い致します。佐藤会長、

会場の開閉扉の修理、とてもキレイに仕上げ

て頂き、ありがとうございました。大変助かり、

社員一同喜んでおります。

市川　慎二／皆様、あけましておめでとうご

ざいます。本年も宜しくお願い致します。

新川　　尚／明けましておめでとうございま

す。今年も宜しくお願いします。

柳沢　哲也／オリンピックイヤー、明けまし

ておめでとうございます。

■次週の卓話　

　1/22 ㈬職業奉仕フォーラム　移動例会

　鶴ヶ峰中学校での職業講話　　　　　　　

　　   　　　　　　　週報担当　田川　富男


